

СОДЕРЖАНИЕ

ИСТОРИЯ ВОЙН

Австро-венгерские штурмовые части в годы Первой мировой войны
Austro-Hungarian assault units in the years of World War I

2-я стр.
обл.

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

Великая Отечественная война на открытках, конвертах, марках
Great Patriotic War on cards, envelopes, stamps

2-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННАЯ ЛЕТОГИСТЬ ОТЕЧЕСТВА

«Высочайше утвержденный порядок торжественного выхода в Зимнем дворце»
“The Royally approved order of commemorative function in the Winter Palace”

4-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННОЕ ИСКУСТВО

А.Ю. ЛАШКОВ — Борьба за господство в воздухе в годы Гражданской войны (1918—1920 гг.)
A.Yu. LASHKOV — The fight for air supremacy during the Civil War (1918—1920)

3

В.В. ТУЛОВСКИЙ — Автомобильные части РККА в Советско-финляндской войне 1939—1940 гг.
V.V. TULOVSKIY — Automobile units of the Red Army during the Soviet-Finnish War of 1939—1940

10

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

Д.А. ДЬЯКОВ — Совершенствование организационной структуры 1-й (26-й) воздушной армии Белорусского военного округа (1945—1962 гг.)
D.A. DYAKOV — Improvement of the organizational structure of the 1st (26th) Air Army of the Belorussian Military District (1945—1962)

16

НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

В.М. ПЕТRENKO — Дальневосточный фронт накануне и в период Великой Отечественной войны 1941—1945 гг.
V.M. PETRENKO — Far Eastern Front on the eve of and during the Great Patriotic War of 1941—1945

20

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

А.А. ВОРОНИНА — Шефская помощь Новосибирской области фронту

26

A.A. VORONINA — Patronage aid of the Novosibirsk Region to front

Э.А. ГАЛУМОВ — «Известия» на информационном и боевом фронтах

29

E.A. GALUMOV — “Izvestia” at information and battle fronts

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

Л.А. МАГОМЕДОВА — Дагестан в кавказской политике России, Ирана и Турции в 1802—1813 гг.

34

L.A. MAGOMEDOVA — Dagestan in the Caucasian policy of Russia, Iran and Turkey in 1802—1813

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕНАЧАЛЬНИКИ

Е.А. ШЛЯПНИКОВА — Леонтий Беннигсен

38

Ye.A. SHLYAPNIKOVA — Leontiy Benningsen

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

Е.А. ГИМПЕЛЬСОН, Е.В. ПОНОМАРЁВ — А были ли убийцы? Тайна гибели легендарного начдива Н.А. Щорса: взгляд сквозь годы

44

Ye.A. GIMPELSON, Ye.V. PONOMARYOV — And whether were there the murderers? The mystery of the death of legendary DivCom N.A. Shchyors: look through years

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

В.С. ХРИСТОФОРОВ — «Снять с должности... и отдать под суд»

48

V.S. KHRISTOPHOROV — “Remove from office... and bring to justice”

ИЗ ФОНДОВ ВОЕННЫХ АРХИВОВ

В.Г. СМИРНОВ — Как спасали дальневосточные проливы от фантастических проектов

54

V.G. SMIRNOV — How were far eastern straits were being shielded from fantastic projects

П.В. ПЕТРОВ — «...Главную военно-морскую базу Балтфлота предполагалось создать в Лужской губе». Базовое строительство в

Финском заливе в 1935—1939 гг.

P.V. PETROV — “...The main naval base of the Baltic Fleet was supposed to be created in the Luga Bay”. Basic construction in the Gulf of Finland in

58

the years of 1935—1939

В ЗАРУБЕЖНЫХ АРМИЯХ

А.В. ОЛЕЙНИКОВ — Организация, вооружение и тактика австро-венгерских штурмовых частей в годы Первой мировой войны

62

A.V. OLEYNIKOV — The organization, armament and tactics of the Austro-Hungarian assault units in the First World War

ЗАБЫТОЕ ИМЯ

З.Х. ИБРАГИМОВА — От нижнего чина до полного генерала

69

Z.Kh. IBRAGIMOVA — From lower rank to full general

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

А.А. БУДКО — Гений отечественной медицины. К 200-летию со дня рождения Н.И. Пирогова

73

A.A. BUDKO — Genius of domestic medicine. To the 200th anniversary of the birth of N.I. Pirogov

МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ *

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

И.В. ЗИМИН — Орденский день в Зимнем дворце

76

I.V. ZIMIN — The order day of the Winter Palace

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Гимнастёрка

78

A.V. PECHYEYKIN — Soldier's blouse

Гимнастическая рубаха

Gymnastic shirt

3-я стр.
обл.

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Разгром американцев на «Аллее МиГов». 60 лет со дня начала войны в Корее

4-я стр.
обл.

Defeat of the Americans in the “MiGs’ Alley”. 60 years since the outbreak of war in Korea

ИСТОРИЯ ВОЙН